

Cinco mil familias sin luz y agua en Ecatepec

Ecatepec, Méx. Más de 5 mil familias del fraccionamiento Las Américas carecen de electricidad y agua potable desde la semana pasada debido a una falla en los generadores propiedad de la inmobiliaria ARA, que abastecen de energía el conjunto habitacional. Los colonos denunciaron que la constructora no ha reemplazado los generadores, a pesar de que les prometió que el problema quedaría resuelto el martes. ARA no ha entregado el conjunto al ayuntamiento, por lo que sigue a cargo de la dotación de servicios.

JAVIER SALINAS, CORRESPONSAL

